

平成 29 年 9 月 8 日

こんにちは 連絡係の稲垣です。何でも太陽のフレア（太陽で起こる爆発現象）がおこったため本日午後から電波障害が起こる予想だったと。過去にはカナダで電気供給が止まったことも。何となく、心して出勤しましたが、車のナビも問題ないし、なんか肩透かしのような..いいことだけど。  
さて、地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。  
よろしくご査収ください。

市内事業所の皆様

お世話になります。愛の家グループホームの長縄でございます。

先日は、福祉フェスティバルにも参加させて頂き、焼き鳥販売にて、皆様方にもたくさん貢献して頂きありがとうございました。

今回の、売上金は、各務原市の介護事業の為に市の方へ全額寄付させて頂こうと考えております。

さて、話は変わりますが、本日は愛の家 GH の空室のついてご案内させていただきます。ただ今、愛の家 GH では各務原前洞新町にて空室が 2 件各務原三井町も現在は満室ですが、近日空室ができる予定となっております。また、事業所の者が、案内にお伺いさせて頂くことがあると思いますが。ご質問等ございましたら、いつでもご連絡下さい。

宜しく願い申し上げます。

愛の家グループホーム各務原前洞新町

長縄 史寛